



Europa abre con retrocesos

Por Noticieros Televisa | Fuente: Infotel | 2013-03-13



Las Bolsas europeas no abandonan la corrección previa, a pesar de que en EU los inversionistas se resisten a abandonar el rally alcista

CIUDAD DE MÉXICO, México, mar. 13, 2013.- Las Bolsas europeas arrancaron la sesión con pérdidas en una jornada donde los parqués no abandonan la corrección que llevaron a cabo ayer, a pesar de que en Estados Unidos los inversionistas se resisten a abandonar el rally alcista.

En estos momentos el Euro STOXX 50 cae un 0.23%, el CAC 40 de Francia baja 0.19%, el DAX alemán se mueve perdiendo 0.13% y el FTSE 100 británico cae medio punto porcentual. Mientras que en España, el IBEX 35 de España se deja 0.50% y pierde los 8,500 puntos.

Hoy volverá a salir al mercado Italia con deuda a tres años y se le unirá Alemania con una subasta de bonos con vencimiento a dos años.

Los inversionistas dejaron en pausa el recorte de nota a Italia por parte de Fitch a "BBB+" y esperan a ver el desenlace de las negociaciones que se han venido llevando a cabo desde las elecciones para formar gobierno, algo que se tiene que decidir el próximo viernes.

Uno de los indicadores a los que estarán pendientes los operadores serán las ventas al menudeo en Estados Unidos al mes de febrero, de las que se espera un crecimiento mensual del 0.5%.

Y es que si las cifras de Estados Unidos superan las estimaciones podrían provocar nuevas alzas en las bolsas, ya que eso indicaría que el consumo privado se estaría recuperando en la mayor economía del mundo.

Pero antes de conocer cifras estadounidenses, en el Viejo Continente, la creación de empleo Francia bajó dos décimas, mientras que la inflación subió el 0.3%, tras caer 0.5% el mes anterior.